#RUSIA

Putin vuelve a ganar la Presidencia

MANDATARIO REGISTRÓ UN RESPALDO DE MÁS DE 87% DE LOS VOTOS



RESULTA-DOS DE LA ELECCIÓN MUESTRAN LA CON-FIANZA DE LOS CIUDA-DANOS'.

> VLADIMIR PUTIN PRESIDENTE DE RUSIA

AFP Y AP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, fue reelecto holgadamente para un quinto mandato con 87% de los votos, de acuerdo con resultados preliminares divulgados ayer, en elecciones donde no se permitió ninguna oposición real.

Esta cifra, obtenida a partir de un sondeo del instituto oficial Vtsiom, fue anunciado por la televisión estatal.

Según la Comisión Electoral Central de Rusia, Putin tenía 87.97% de los sufragios, luego de que ya se habían computado los resultados de casi 80% de los distritos electorales.

Putin, un exagente de la KGB de 71 años, se mantiene en el poder desde el último día de 1999. De completar un nuevo periodo, habría permanecido en el poder más que cualquier



PUTIN SE CONVIRTIÓ EN PRESIDENTE INTERINO.



MANDATOS CUMPLIRÍA EL GOBERNATE RUSO.



PERSONAS FUERON DE-TENIDAS EN ELECCIONES

UNA GRAN DISPUTA

- Viuda de Navalni escribió el nombre de su esposo en su papeleta.
- Electores rusos homenajearon a Navalni en algunos centros de votación.
- El líder del Kremlin dijo que Rusia no se dejará "intimidar" ni "aplastar".

otro líder ruso desde Catalina la Grande, en el siglo XVIII.

No tenía opositores reales en los comicios, después de excluir a dos candidatos contrarios al conflicto en Ucrania.

Tras conocerse los resultados, el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, estimó que Putin está "ebrio de poder".

En tanto, Reino Unido lamentó la ausencia de elecciones "libres y equitativas" en Rusia, mientras que Polonia consideró que los comicios "no fueron legales ni justos".

Durante un discurso televisado, Putin afirmó que el deceso del opositor ruso Alexéi Navalni es un "acontecimiento triste" y que deseaba un intercambio de presos que lo incluyera a él antes de su muerte.

Por su parte, el equipo del opositor denunció un resultado que no tenía "ningún vínculo con la realidad".

Mientras, votantes se congregaron frente a colegios electorales en Moscú, con el fin de homenajear Navalni.